

# Buka Gladi Posko I, Penanganan Konflik Sosial Tingkat Korem 083/Bdj Tahun 2024

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.INDONESIASATU.CO.ID](http://KOTAMALANG.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 22, 2024 - 14:04



KOTA MALANG - Korem 083/Bdj Melaksanakan Gladi Posko I yang digelar dalam rangka Latihan Konflik Sosial Tingkat Korem 083/Bdj TA. 2024 di wilayah tugasnya, Bertempat di Makorem 083/Bdj Jl. Bromo No 17 Kota Malang, (Selasa 22/10/2024).



Pembukaan Gladi Posko I Korem 083/Bdj oleh Danrindam V/Brawijaya selaku Wakil Komandan Latihan Kolonel Inf Mukhamad Albar, S.E. membacakan sambutan Pangdam V/Brawijaya selaku Komandan Latihan Mayor Jendral TNI Rudy Saladin, M A, pembukaan latihan penanganan konflik sosial tingkat Korem 083/Bdj ini mengambil tema "Korem 083/Bdj beserta jajarannya melaksanakan operasi perbantuan TNI dalam penanganan konflik sosial sebelum, selama dan sesudah Pilkada serentak kepada pemerintah Provinsi Jatim dalam rangka mendukung tugas pokok Kodam V/Brawijaya" tema ini sangat relevan dengan situasi terkini, di mana Pilkada serentak memiliki potensi memicu konflik sosial, " ujarnya.

Seperti kita ketahui bersama, Pilkada serentak merupakan momentum penting dalam kehidupan berdemokrasi. namun, momentum ini juga berpotensi memicu terjadinya konflik sosial jika tidak dikelola dengan baik. oleh karena itu, upaya mitigasi dan pencapaian serta persiapan yang baik akan sangat berpengaruh pada bagaimana meminimalisir terjadinya konflik sosial yang tepat oleh Kodam V/Brawijaya khususnya Korem 083/Bdj, " terangnya.

Latihan ini bertujuan untuk meningkatkan kesiapan seluruh jajaran Korem 083/Bdj dalam menghadapi berbagai kemungkinan terjadinya konflik sosial. melalui latihan ini, kita akan mengasah kemampuan dalam memastikan setiap keputusan yang diambil cepat, tepat dan efektif serta membangun sinergi yang kuat dengan pemerintah daerah, lembaga dan instansi terkait juga dalam mengendalikan operasi secara terpadu dan efektif serta memberdayakan seluruh potensi satuan TNI AD di wilayah Korem 083/Bdj.

Saya berharap latihan ini dapat menjadi sarana yang efektif untuk meningkatkan profesionalisme dan soliditas seluruh prajurit. Laksanakan latihan ini dengan sungguh-sungguh, penuh semangat dan berpedoman pada tujuan yang telah ditetapkan, " tutupnya. (Penrem 083/Bdj)